

Ressort: Finanzen

Tengelmann/Edeka: Union stellt sich hinter Gabriel

Berlin, 10.08.2016, 07:00 Uhr

GDN - Die Union hat sich im Rechtsstreit über die umstrittene Ministererlaubnis zur Fusion der Einzelhandelsketten Tengelman und Edeka hinter Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) gestellt: "Es ist nachvollziehbar, dass der Wirtschaftsminister gegen den OLG-Beschluss vorgeht. Das Gericht beschädigt sein Renommee", sagte Unionsfraktionsvize Michael Fuchs der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Der Vorwurf der Befangenheit scheint mir überzogen", sagte Fuchs. Gabriel habe Gespräche mit dem Tengelman-Käufer Edeka führen müssen. "Man kann über die Begründung für die Ministererlaubnis streiten, aber die Entscheidung an sich war richtig", sagte Fuchs.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76435/tengelmannedeka-union-stellt-sich-hinter-gabriel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com